

## Projektwoche der 3. Klasse

In der Woche vom 10.06. – 14.06. fand die Projektwoche „Alltagskompetenzen stärken“ für die Drittklässler statt.

Am Montag ging es mit einem Besuch beim Lanzendorfer Backparadies los. Dabei blickten die Kinder hinter die Kulissen des Bäckereibetriebs und erfuhren, wie Brote und andere Backwaren hergestellt werden. Am Ende durfte jeder noch einen Donut mit einer Schokoglasur überziehen und essen.



Am Dienstag und Donnerstag fand der Erste-Hilfe-Kurs statt. Im Rahmen des Juniorhelfer-Programms wurden die Schülerinnen und Schüler spielerisch an Präventiv- und Erste-Hilfe-Maßnahmen herangeführt. Die Inhalte umfassten z.B. das Anlegen eines Pflaster- oder Druckverbands, die korrekte Ausführung der stabilen Seitenlage oder das Anlegen eines Kopfverbands.



Der Besuch eines Bauernhofs in Gössenreuth stand am Mittwoch auf dem Plan. Vor Ort schaute sich die 3. Klasse an, wie Kühe im Stall leben und umsorgt werden. Die Kinder durften die Tiere streicheln und füttern sowie den Einsatz von Melkrobotern live miterleben.



Um einen Einblick in die Arbeit der örtlichen Feuerwehr zu erhalten, besuchten die Drittklässler am letzten Tag der Projektwoche die Freiwillige Feuerwehr Lanzendorf. Dort wurde die Ausrüstung der Feuerwehrleute erklärt und auch die Ausstattung eines Feuerwehrautos konnte bewundert werden. Außerdem lernten die Kinder, wie sie sich im Brandfall zu verhalten haben und wie man einen Notruf absetzt. Zum Abschluss durften einige Aufgaben der Feuerwehr praktisch erprobt werden.



**Vielen Dank an alle, die die Umsetzung dieser Projektwoche möglich gemacht haben!**